

Las olimpiadas de la **Formación Profesional** están promovidas por la organización internacional [WorldSkills](#), cuyo objetivo es la promoción de las competencias profesionales en el marco de la Formación Profesional. En la actualidad tiene 52 países asociados. El Ministerio de Educación, con la colaboración de las CCAA, impulsa la participación de España en **WorldSkills**



Los campeonatos internacionales de "**Skills**" (habilidades o competencias) se iniciaron precisamente en nuestro país en 1950, dando lugar a la creación de WorldSkills en 1953, a iniciativa de España y con la adhesión al proyecto de Portugal, Francia, Alemania, Suiza y el Reino Unido, con el nombre de Organización Internacional de la Formación Profesional, con sede en Madrid.



El último concurso internacional organizado por y en España tuvo lugar el año pasado. Tras un breve paréntesis, en 2005, España reingresó en la competición, con la identificación de **SpainSkills**

## **XXXII Olimpiada de la FP:**

Por segundo año consecutivo un alumno del Ciclo Formativo de Grado Superior de "**Sistemas de Regulación y Control Automáticos**" del [IES "Río Cuerpo de Hombre"](#) de Béjar (Salamanca), se proclamó campeón regional de **Control Industrial** en las olimpiadas de Formación Profesional de Castilla y León **CyLSkills** celebradas en el [CIFP Simón de Colonia de Burgos](#), el día 11 de Mayo de 2010.

El [alumno ganador](#) representará a Castilla y León, en esta especialidad, en el campeonato nacional ( **SpainSkills**) que celebrará en Madrid en Abril de 2011. Así mismo, el campeón de la competición nacional, representará a España en la edición internacional ( **WordSkill**) que se celebrará el mes de Septiembre del próximo año en Londres.

Entrega de premios de Mecatronica en las Olimpiadas de Formación Profesional 2009 (SpainSkills) celebrado en Madrid.

De la mano del profesor de Formacion Profesional **Juan Carlos Martin Castillo**, seguro que estos alumnos llegan muy lejos en estas competiciones.

Enhorabuena.